

ABSTRAK

Defitria Wezi (2019). Pengembangan Media Kartu Kuartet untuk Memperkaya Kosakata Pada Anak Tk Pelangi Alahan Mati Kecamatan Simpati Kabupaten Pasaman

Pengembangan media kartu kuartet merupakan upaya yang dilakukan untuk memperkaya dan mengembangkan kosakata pada anak TK Pelangi Alahan Mati Kecamatan Simpati Kabupaten Pasaman. Hal ini dikarenakan terbatasnya media pembelajaran yang ada di sekolah tersebut. Jadi salah satu variasi belajar yang bisa digunakan untuk mengatasi keterbatasan tersebut adalah media kartu kuartet. Penelitian pengembangan media kartu kuartet ini bertujuan untuk menghasilkan produk media kartu kuartet yang layak digunakan sebagai media belajar anak TK yang dilakukan sambil bermain.

Jenis penelitian ini adalah penelitian pengembangan (*Research&Development*). Uji validitas produk dilakukan oleh tiga orang validator yang terdiri dari dua orang ahli media dan satu orang ahli materi. Uji praktikalitas diberikan kepada 4 orang guru dan uji coba dilakukan terhadap 12 orang anak TK Pelangi Alahan Mati Kecamatan Simpati Kabupaten Pasaman untuk menguji kepraktisan dan kelayakan produk media kartu kuartet yang telah dirancang.

Berdasarkan hasil penilaian kelayakan oleh validator media dan validator materi, hasil penilaian oleh dua orang ahli media dikategorikan sangat valid untuk digunakan dengan nilai rata-rata 4,56. Hasil validasi penilaian oleh ahli materi juga dikategorikan Valid untuk digunakan dengan nilai rata-rata 4,62. Selanjutnya, hasil analisis berdasarkan uji coba untuk praktikalitas produk media kartu kuartet berada pada kategori praktis dan layak digunakan dengan nilai rata-rata dari penilaian guru 4,6 dan rata-rata uji coba terhadap anak 76,19. Jadi berdasarkan hasil uji validitas, praktikalitas serta uji coba terhadap anak dapat disimpulkan bahwa produk media kartu kuartet yang telah dikembangkan untuk memperkaya kosakata anak terbukti valid dan praktis digunakan.

Kata kunci : *media pembelajaran, kartu kuartet, kosakata, anak TK*